

鶴田中学校 開校記念マラソン



一斉にスタート

鶴田中学校の開校記念マラソンが、5月13日（月）晴天の中行われました。当初は5月2日に実施される予定でしたが、雨天のため順延されていました。

初めに、女子が3km、その後男子が4kmをそれぞれ新記録を目指して一生懸命走っていました。

北九州市在住の前田久美子さん

ふるさと鶴田に絵画を寄贈



5月2日、北九州市在住の前田久美子（旧姓大野）さんから絵画の寄贈がありました。

前田さんは、神子区大野の出身で、現在、北九州市や県の絵画コンクールに出展され、優秀な成績を認められていらっしゃいます。

ふるさと鶴田に何か贈りたいと描かれたもので、絵の大きさは百号、本町のシンボルである鶴田ダムが描かれており、中央公民館ロビーに展示しています。



寄贈された絵画

菱刈ドラゴンフェスタ 本町女子チーム優勝

菱刈ドラゴンボートフェスタが、5月5日（日）菱刈町で開催され、本町からも職域の部に男女1チームずつ出場しました。

成績は、女子チームが昨年に引き続き優勝、男子チームは惜しくも予選敗退という結果でした。

今回の出場者は、毎年龍舟祭や県民体育大会などにも出場しており、今後も活躍が期待されます。



優勝した女子チーム

柏原京友会 四里塚（旧国道328号）を修復



作業を終えた京友会のメンバー

京塚原の京友会（本村洋一会長）の皆さん、4月29日（月）旧国道328号宮之城町出水市境に立っている四里塚を修復されました。

これは、本村さんが蘭を探りに行った時に偶然倒れているのを見つけ、元通りにしなければと思い、呼びかけて行われました。この塚は、一里から四里まであり、この四里塚には「宮之城街道分岐点」と刻まれています。

竹細工教室 新教室生を迎えて開講



竹細工教室開講式

広域農道2号トンネル 工事の無事を願って安全祈願祭



関係者による鍼入れ

川薩広域農道2号トンネルの安全祈願祭が、5月15日（水）神子地区のトンネル建設地ありました。

当日は曇り空の中、関係者約80人が見守る中、神事が行われ、式では、鹿児島県農政部橋口和徳農業土木技監から「川薩広域農道は昭和58年に着工し、平成19年までの計画で工事を進めております。このトンネル工事も、関係者の方々の協力のおかげで着工することができ、大変感謝しています。無事故で完成の日を迎えることを願っています。」とあいさつがありました。

このトンネル工事は、延長270m、幅員9.7m、総工費約9億円で、平成16年3月完成予定です。